



## Es ist geschafft...

Am 23.April fand die diesjährige Vollversammlung des Fördervereins der Grundschule am Planetarium statt. Eingeladen waren wieder alle Mitglieder des Fördervereins. Eine rege Teilnahme wäre umso wünschenswerter gewesen, als dass die Vorstandswahl der Haupttagesordnungspunkt war. Durch das anstehende Ausscheiden von 5 Vorstandsmitgliedern stand das Weiterbestehen des Vereins über einen längeren Zeitraum in Frage.

Es wurden zunächst der Jahresbericht und der Finanzbericht für das Jahr 2014 vorgetragen.

Bei der anschließenden Wahl konnten glücklicherweise durch ausreichend anwesende interessierte Mitglieder, alle 5 vakanten Vorstandsposten neu besetzt werden. Stefan Müller, als Schatzmeister, bleibt weiter im Amt. Die ausscheidenden Vorstandsmitglieder wurden mit Dank verabschiedet.

Inzwischen hat der neue Vorstand seine Arbeit aufgenommen und ist um eine möglichst reibungslose Weiterführung der anstehenden Projekte bemüht. Wie gehabt können Projektideen und Förderungswünsche jederzeit an den FöV herangetragen werden.

Der neue Fördervereinsvorstand möchte die Zusammenarbeit zwischen Förderverein, Lehrern und Erziehern, sowie auch den Elternvertretungen intensivieren, um mehr über mögliche Projekte und Unterstützungsmöglichkeiten zu erfahren.

Der Vorstand lädt nach wie vor herzlich zur Teilnahme an den Sitzungen und auch zur Mitarbeit ein!

Die Einladungen zu den Sitzungen dazu kommen zeitnah per Email und werden auch als Aushang in der Schule zu sehen sein.

Informationen zum Verein und ein Kontaktformular gibt es auf der Website des Fördervereins: <a href="http://fv.gsap.de">http://fv.gsap.de</a>. Es kann aber auch das Postfach des FöV im Sekretariat genutzt werden. Hier gibt es auch die Mitgliedsanträge.

Sobald es nach der Renovierung wieder nutzbare Schaukästen gibt – ein erstes Probemodell findet sich im neuen Glaseingang an der Nordseite – wird der FöV auch dort vertreten sein. BP

# Es ist fast geschafft...



Die lange Renovierungsphase findet nun langsam für alle Betroffenen ein Ende. Zumindest was die direkte Geräusch- und Schmutzbelastung während der Unterrichtszeit angeht. Die Flure und das Foyer sind fertig. Und auch ein Teil der Türen. Und es sieht wirklich toll aus mit den neuen Farben! Nun werden noch die Klassenräume während der Sommerferien renoviert. Am 13. Juli müssen die Räume von den Lehrern und Erziehern zur Räumung vorbereitet werden, d.h. einpacken. Aber dann ist es hoffentlich wirklich bald geschafft. *BP* 



#### Es ist schön!

Auch das Projekt "Betonelemente auf dem Schulhof bemalen" neigt sich dem Ende und es finden sich nun einige neue schöne Farbakzente auf dem Schulhof. Dank an Frau Sprenger für die Betreuung! Erwähnt werden soll hier auch die tolle Bepflanzung rund um die Schule. Die vielen Blumen sind auch wirklich wunderschön! Danke auch an alle Kinder, die hier mitgearbeitet haben oder immer noch mitarbeiten! BP



sich der FöV im nächsten Jahr einen präsenteren Standort suchen.

#### Es ist schade!

Unsere Schule wird dieses Jahr erstmalig aus Protest über den Zustand der Sportaußenanlagen der Schule nicht an den jährlich stattfindenden Bundesjugendspielen teilnehmen. Dazu hat die Schulleitung einen Protestbrief an das Bezirksamt Pankow verfasst. BP

#### Es ist wieder da!

Auch für das kommende Schuljahr wird es wieder ein schuleigenes Hausaufgabenheft für alle Schüler geben. Und wieder mit tollen Zeichnungen aus dem Comicworkshop im April. Einen ausführlichen Bericht und alle Ergebnisse des Workshops gibt es hier:

http://gsap.de/workshop-2015.html BP



### Es ist Papier?

Dann wie gehabt weiter in den bekannten Papiertonnen sammeln. Tonne ganz links: der Förderverein freut sich. Restliche Tonnen: die "Tastonettis" freuen sich. Inzwischen mussten auf Grund von beobachtetem Diebstahl "Öffnungszeiten" für den Tonnenkäfig eingeführt werden. Die genauen Zeiten werden noch bekannt gegeben. *BP* 

## Es ist getanzt!

Am 10.Juni fand das diesjährige Tanzfest statt, mit neuem organisatorischem Ablauf. Der FöV war vor Ort im Glaskasten und es wurden wieder einige T-Shirts verkauft. Durch die zusätzliche Öffnung zum Hof konnten leider nicht alle anwesenden Eltern erreicht werden. Somit wird

# Wir wünschen allen sehr schöne Sommerferien!

